

**OPTIMALISASI ANALISIS TEKNIKAL PADA SAHAM
SEKTOR PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR
DI JAKARTA ISLAMIC INDEX (JII 30)
PASCA COVID-19**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:
AHMAD SYARIFUL BILAD
NIM 1820210214

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

Email: febi@iainkudus.ac.id Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Ahmad Syariful Bilad
 NIM : 1820210214
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Ekonomii Syariah
 Judul Skripsi : Optimalisasi Analisis Tekhnikal Pada Saham
 Pertambangan Yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII
 30) Pasca Covid-19.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 17 Juli 2022 sampai dengan 25 November 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasah.

Kudus, 28 November 2022

Pembimbing,

Moh. Abdul Latif, M.Kn.

NIP. 199212201004092018



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ahmad Syariful Bilad
 NIM : 1820210214
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Ekonomi Syariah (ES)
 Judul : OPTIMALISASI ANALISIS TEKNIKAL
 PADA SAHAM SEKTOR
 PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI
 JAKARTA ISLAMIC INDEX (JII 30)
 PASCA COVID-19

Telah diujikan pada **05 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	16/01 23	
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.S.i.</u> NIP. 198503212011011011 Penguji II	16/01 23	
<u>Ridwan, M.E.</u> NIP. 198302041005012020 Sekertaris Sidang	16/1/2023	
<u>Moh. Abdul Latif, M.Kn.</u> NIP. 199212201004092018 Dosen Pembimbing	17/01 2023	
<u>H. Wahibur Rohman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	17/01 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya:

Nama : Ahmad Syariful Bilad

NIM : 1820210214

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 November 2022

Yang Menyatakan,



Ahmad Syariful Bilad

NIM. 1820210214

MOTTO

مَنْ دَلَّ عَلَى خَيْرٍ فَلَهُ مِثْلُ أَجْرِ فَاعِلِهِ

"Barangsiapa menunjukkan (manusia) kepada kebaikan, maka ia memperoleh pahala seperti pahala orang yang melakukannya".

HR. Muslim, No. 1893¹



¹ <https://yufidia.com/serial-kutipan-hadits-pahala-menunjukkan-kebaikan/>

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbi'l alamin, puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas rahmat, hidayah karunia, kemudahan dan ridha-Nya yang telah diberikan kepada saya sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik dan senang hati. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda Muhammad Saw. dengan harapan memberikan syafaat kepada kita di hari kiamat kelak. Persilahkan saya persembahkan karya tulis ini kepada:

1. Kedua orang tuaku yang sangat saya cintai (Bapak Kuripto dan Ibuk Munnikmah) yang senantiasa memberikan dorongan *spirit* dan materil. Terimakasih atas semangat, doa, pengorbanan dan kasih sayang yang diberikan kepada saya sampai detik ini.
2. Saudara Kandung saya Fathul Mubin dan Muh. Tamamun Fajri yang telah berhasil menjadi penyemangat saya.
3. Kepada Bapak Moh. Abdul Latif, M.Kn., selaku pembimbing skripsi yang berkenan membimbing saya dalam mensukseskan skripsi dengan baik.
4. Teruntuk Rosita Dwi Anggraini, S.Akun., yang telah menjadi *support* system dan menemani saya hingga saat ini.
5. Sahabat-sahabat saya Erfina Sari, S.E., Lenny Erlina, D.E, S.E., Nur Izzah, S.E., Nadinda Virza A, S.E., Nur Afit H., S.E., M. Fajar Taufik, Ahmad Rofiq A., dan yang paling terakhir Pravita Shelin Eksanti., S.E. terimakasih telah membimbing saya di jalan yang benar sehingga saya bisa sukses dalam mengakhiri Pendidikan sarjana ini.
6. Semua teman-teman Ekonomi Syariah kelas F18 yang tidak saya sebutkan satu persatu, yang selama perkuliahan tiada lelah menemani.
7. Kepada teman-teman organisasi di Ikatan Mahasiswa Jepara Kudus (IMJK) Angkatan 2018, Demisioner IMJK 2020, HMPS Ekonomi Syariah 2019, KOPMA IAIN Kudus, PALWA IAIN Kudus, PMII REBI Angkatan 2018, CIP Batch 3 PURA GROUP dan Seluruh Karyawan HR-GA, LOGO-K Kudus serta komunitas lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terimakasih banyak telah memberikan saya banyak pengalaman dan kenangan.
8. Terimakasih juga kepada saudara, kerabat, teman baik dan semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan kalian semua.
9. Dan untuk diri saya sendiri, terimakasih sudah menyelesaikan skripsi ini sampai akhir.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	'A/'a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فالكي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رب	rabb	عالمي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ان		Vokal Rangkap	
قراء	qara'a	الفروع	al-furu>'	القمر	al-qamar	غيري	gairi>
قراء	qara'a	القضاء	al-qad}a>'	الشمس	al-syams	سعي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جمال الدين		Jama>luddi>n	جمال الدين		Jama>l al-Di>n	ساعة	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan ramhat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya kepada penulis, serta memberikan kekuatan dan kesehatan sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Shalawat serta salam selalu kita junjungkan kepada Nabi Muhammad SAW yang selalu kita nantikan syafaatnya kelak di hari kiamat. Berkat karunia dan ridho-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Optimalisasi Analisis Teknikal Pada Saham Pertambangan Yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII 30) Pasca Covid-19)” guna memenuhi syarat tercapainya gelar sarjana strata satu (S1) pada program studi Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan arahan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan lancar. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M., selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus
4. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus, Seluruh Staff beserta Pengurus Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memfasilitasi dan membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Moh. Abdul Latif, M.Kn., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingannya pada penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Kedua orang tuaku dan seluruh keluarga tercinta yang telah memberikan do'a, kasih sayang, dan *support* selama dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih ada kekurangan sehingga jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun senantiasa penulis harapkan untuk kemajuan

dan perbaikan penelitian selanjutnya. Penulis berharap semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak khususnya bagi penulis. Aamiin....

Wassalamualaikum Warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 28 November 2022
Yang Menyatakan,



Ahmad Syariful Bilad

